



## 第4回きらら全員協議会

2月23日（木），今年度最後のきらら全員協議会を開催しました。この日は協議会の前に、教育委員会学校教育課から中学校のデリバリー給食についての説明を受け出席者全員が試食をしました。



### デリバリー給食試食！！

給食の試食については小学校の学校行事として1年生保護者対象に実施していますが、本校コミュニティスクールの活動の一つとして「今の教育を地域の皆さんにも知っていただく。」という観点から何度か実施してきました。本年度は子どもたちの食生活にも照準をあてた「生活リズム向上事業」を受けていることから中学校給食の試食も計画しました。出席者の皆さんの中には給食そのものを体験したことのない世代の方もおられる中でデリバリー給食という配達弁当が導入されていることに驚きの様子でした。また中学生や保護者の希望により注文も自由でメニューも2種類から選べるということを担当者から聞かされ、更に感動された様子でした。

### 子どもたちの安全安心と生活リズムの向上を！！

試食会に續いて、今年度の重点項目「安全・安心」と「生活リズム向上」を中心に、1年間の取り組みの説明を行いました。また推進委員会委員長から学校関係者評価について、副委員長から、次年度のコミュニティスクールの方向性の説明を行いました。今後も子どもたちの生活実態に目を向け最も大切な子どもたちの安全安心を「きらら」の取り組みの重点にしていくことが確認されました。

また、教育委員会青少年育成指導室と、本校のアドバイザーでもある三重大学の織田先生とにより今年度の活動について講評をいただきました。



ご協力ありがとうございます。

## エコパックン



校舎東の渡り廊下に設置してあります。個人でも投入していただけます。

「きらら」が始まった昨年度始めより地域・保護者の皆さんにご協力いただいています新聞紙チラシのリサイクルも2年が経ちすっかり定着してきました。特に本町の集積場の分をほとんどいただき、また各自治会からも運んでいただいたりしています。子どもたちにとっても環境教育の一環としての意義もあり、隔週の木曜日の回収日の朝には職員と環境委員会の児童が運び込みの作業に関わっています。今後も引き続きご協力をお願いします。また児童が毎日少しずつ学校へ持ってくるという活動がやや停滞してきましたので、ご家庭の皆様も声をかけていただきますようお願いします。これまでの収益額をお知らせします。

23年度収益（市の補助金含む） 47,150円

24年度収益 1月回収分まで 47,580円

合計 94,730円

\*収益金は、PTAの特別会計に入金しています。

## 今年の6年生も地域について学ぶ

### 水沢歴史リサーチ



今年の6年生も地元の清水正茂さんから地域の歴史について教えていただき、その後、自分たちで地域について調べたり聞き取ったりという活動を行いました。以前の子どもたちの生活とは異なり地域の中で遊びながら学ぶという機会が減ってきています。今はこのような学習の中で地域を知り地域で学ぶ活動を組むことによって貴重な歴史や文化などを後世に伝えていくこととしています。学習内容が増えてなかなか十分な時間は取れませんが、今後も地域を学ぶ活動は大切にしていきたいと思います。

### むかしの遊びとくらし

## 1,3年生は地域のお年寄りから学ぶ



今年も地域のお年寄り15名の方々が1年生に昔遊びを、そして3年生に昔の暮らしについて教えにきていただきました。この学習も昔の地域の遊び文化や生活について学び、今の生活との違いを知ったり当時の生活の中での苦労や工夫について学び取ったりという活動です。また地域の方とのふれあいも大切にしていろいろなお話を交わして有意義な活動となっています。

